

Eingebung Human Med Bett:

Liebe Elisabeth,

du hattest die Intuition, jedoch wir, die galaktische Föderation, wir alle die wir hier sind, haben dir die Erinnerung gegeben, die höchsten Heilfrequenzen aus dem Kosmos anzuwenden. Da du schon über 20 Jahre dieselben Frequenzen über die Essenzen anwendest, und somit auch über deine Poster, die Bettwäsche und die Klangfrequenzen weitergibst, wird es an der Zeit, dass du von deinem Denkprozess her, ins Gefühl gehst und weißt, dass diese Frequenzen immer vorhanden sind, und du kannst sie überall hineingeben.

Die kosmischen Heilfrequenzen, die allen Menschen auf der Erde zur Verfügung stehen, sind „einfach“ anzuwenden. Du bist von deiner Seelenfrequenz her so weit, dass du verstehst, dass die Kosmischen Frequenzen, sobald du sie in einem Produkt von dir „codierst“, dass sie so besser und leichter für die Menschen zur Verfügung stehen, und zwar jede Heilfrequenz die der Mensch, das Tier und die Welt brauchen.

Es ist sehr verständlich, was du machst, es kein Hokusfokus, das weißt du auch, du nutzt einfach die informierten Myon-Neutrinos, die aus dem Kosmos kommen, und die mit der höchsten Heilkraft versehen sind, und so über codierte Produkte, dem Menschen nähergebracht werden.

Der Mensch profitiert so davon, dass seine Seele eine höhere Schwingung aufnehmen kann, auch die Menschen, die von der eigenen Herzfrequenz sehr weit weg sind, werden wieder näher zum eigenen Herzen gebracht, damit sie ihre eigene Seelenfrequenz mehr spüren können. Der Mensch verbindet sich wieder mit sich selbst, seine eigene Intuition und Eingebung wird gestärkt und auch seine Zellen, die „Hilfe“ brauchen, werden mit den kosmischen Heilfrequenzen gestärkt und die Selbstheilungskräfte im Körper werden wieder angeregt.

Wenn der Mensch diese Frequenzen für sich in Anspruch nimmt, hat er die Möglichkeit, wieder mehr sein eigenes „ICH BIN“ wahrzunehmen und es zu leben.

Seine Lebendigkeit wird wieder mehr... mit mehr Lebensfreude, Lebenslust und vor allen Dingen mit mehr Empathie im Herzen. Die Herzfrequenz und die Seelenfrequenz werden so angehoben, dass der Mensch die Möglichkeit hat, wirklich den „wahren Lebensweg“, den seine Seele hier auf der Erde entschieden hat – weiterzugehen.

Es ist ein Hilfsmittel, aber es dient vielen, vielen Menschen, die sich dazu entschließen, über diese Frequenzen für sich und für das höchste Allgemeinwohl etwas zu tun.

Es ist wichtig, dass die Frequenzen in den Seelen der Menschen ansteigen, und dass die Herzfrequenz größer wird.

JE GRÖßER DIE LIEBE AUS DEM HERZEN – JE GRÖßER DIE LIEBE IN DER WELT!

Das ist die Frequenz des ARASONN® HUMAN MED BETT.

Wenn die Menschen sich auf das Med Bett legen, und in einer Sitzung nach der eigenen Körperfrequenz informiert werden, ist es die beste Möglichkeit, den Menschen mit seinen eigenen Energien, die im Körper harmonieren und auch nicht harmonisch sind, in Verbindung zu bringen, und alles, was nicht im Lot ist, wird mit den Human Med Bett Codierungen gerichtet. Die kosmischen Lichtstrahlen verbinden sich mit dem Körper des zu behandelnden Menschen, und alles, was nicht in kosmischer Ordnung läuft und nicht funktioniert in den Zellen, wird repariert oder auch in die Apoptose gebracht, und ausgeschieden.

Bei dauerhafter Anwendung dieses Human Med Betts, ist es möglich, dass sich der Mensch immer wohler fühlt, immer besser fühlt, und wenn er sich zurücklegt auf sein Med Bett, ist es möglich, innerhalb von ein paar Minuten die Energie im Körper sofort auszugleichen und zu regenerieren.

Sofern sein innerstes diese Hilfe annehmen möchte, und die Seele bereit ist, auf diesem Weg dem Menschen eine Unterstützung zu geben.

Die Codierungen wirken zuerst in der Seele, dann über den Geist im Körper.

So ist dieses Med Bett entstanden, für die Menschen, damit sie mit ganz einfachen Hilfsmitteln wieder die eigene, gesunde Körperfrequenz zurückbekommen.

JE MEHR LIEBE WIR AUSSTRAHLEN, JE MEHR LIEBE KOMMT ZURÜCK!